

Le travail était plutôt calme

Le travail était plutôt calme

le début de soirée, poisseux d'une chaleur moite qui
avait mangé tout le béton

je musardais dans le couloir
de plus en plus sombre,
de plus en plus sale,
de plus en plus vieux

les murs hachurés de restes d'affiches arrachées
couloir étroit, très long, mal éclairé de néons clignotants qui
peinaient à survivre

j'avançais
il était de plus en plus difficile
d'avancer

là-bas deux silhouettes vagues s'étiraient sur la pointe des pieds
pour déchiffrer quelque chose sur l'immense affichage

je me dirigeais vers la réserve de papier

Soudain

peut-être d'abord retourner vers la cafétéria

un personnage ébouissant est là

ou bien, d'abord

un archange

plutôt commencer par

repousse l'obscurité grise

plusieurs dossiers en retard

s'approche de moi

qui étaient peut-être prioritaires

d'un pas rapide, souriant

oui je crois

élève une épée de lumière

et me transperce

de sa vérité

éclatante

impitoyable

exquise douleur de l'amour

Benoît MJ Moreau